

Déroulement journée d'accueil le 14 février 2026

Je vous propose une journée d'accueil pour les nouveaux adhérents, de retrouvailles et d'échanges pour les plus anciens le samedi 14 février.
Ce rituel annuel rassemble toutes les régions de l'Île de France.

Au programme : regroupement vers 9 h 00 autour d'un café/croissant chez nos amis Quentin, Jonathan et Jordy membres de la section jeune du MGCF et amateurs des voitures anciennes.



Ils gèrent **Emblematik garage** au 11 de l'avenue des Prés à Montigny le Bretonneux.
Nous avons pris l'habitude d'y faire le point de départ de nos sorties.
Vous pourrez visiter les installations et prendre connaissance des offres de service nombreuses et variées qui y sont proposées.



Après une virée de quelques dizaines de kilomètres, nous arriverons « **aux 17** » à Dampierre qui est un bar à vin géré par des passionnés de l'automobile et plus largement de tout ce qui roule et fait du bruit.

Nous avons privatisé l'établissement habituellement fermé le samedi midi pour l'occasion.

L'accueil y est chaleureux et nous partagerons un lunch.

La disposition des lieux propice aux échanges et le choix de la formule « planches » visent clairement à favoriser le vagabondage d'un groupe à l'autre.



Après ces agapes, je vous ferai une présentation des fonctionnalités du site pour vous permettre de profiter au maximum de ses possibilités et des offres du club.

Pour terminer cette rencontre, les animateurs présents présenteront les projets d'activité qu'ils envisagent de vous proposer en 2026.

En cette période beaucoup de voitures sont en réparation pour être en forme au printemps. C'est pourquoi si votre MG n'est pas disponible, n'hésitez pas à venir avec votre moderne ou une ancienne d'une autre marque.

De même, si votre voisin ou l'un de vos amis rêve de s'offrir une ancienne, ou possède une autre marque nous l'accueillerons avec plaisir pour l'aider à franchir le pas vers l'adhésion.

N'hésitez pas à vous lancer, comme vous pouvez le voir sur les quelques photos des millésimes antérieurs, l'accueil est naturel, l'ambiance détendue et chaleureuse.